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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
immer wieder hört man Berichte, dass die Ernährungssituation von Kindern und Jugendlichen 
ungenügend ist. So ist seit Jahren der Trend festzustellen, dass immer mehr Personen in dieser 
Altersgruppe übergewichtig werden. Daraus ergibt sich die Frage, ob dieses Ergebnis der Feh-
lernährung auch einzig und allein Mängel im Essverhalten zum Ausdruck bringt. Denn 
gleichzeitig wird von einigen kritisiert, dass die gewährten Sozialleistungen für Kinder in ih-
rer Höhe nicht ausreichend für die Finanzierung einer gesunden Ernährung wären bzw. nicht 
entsprechend eingesetzt werden. Es ergibt sich die Frage, ob eine Adipositas auch ein Zeichen 
von Mangelernährung sein kann.  
Zur Klärung dieser Situation für die Landeshauptstadt Magdeburg bitte ich um die Beantwor-
tung folgender Fragen: 
 

1. Welche differenzierten Erkenntnisse liegen bei der Stadtverwaltung zur Ernährungssi-
tuation bei 6-, 8-, 12- und 16jährigen Kindern und Jugendlichen vor? 

2. Welche Sicht gibt es von Seiten der Stadtverwaltung auf den in der Anfrage geschil-
derten Sachverhalt? Gibt es Mängel und wenn ja, welche sind es und was sind die Ur-
sachen? 

3. Welchen Zusammenhang gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung zwischen der sozialen 
Situation von Kindern und Jugendlichen und deren Ernährungssituation? 

4. Welche Maßnahmen sind von der Stadtverwaltung vorgesehen, korrigierend ein-
zugreifen?  

 
Neben einer mündlichen Beantwortung, bitte ich um schriftliche Stellungnahme. 
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